

平成二十六年一月三十一日提出  
質問 第二〇号

「竹島の日」記念式典に関する質問主意書

提出者 鈴木貴子

## 「竹島の日」記念式典に関する質問主意書

本年一月二十八日付朝日新聞朝刊「竹島の日式典政務官を派遣」と報道されている。

右を踏まえ、質問する。

一 本年二月二十二日に開催される「竹島の日」記念式典に関し、主催者である島根県から、政府に対し招待状が送られていると承知するが、総理大臣はじめ招待状が届いている国務大臣は誰か、確認を求める。

二 一の招待状に対し、政府としてどのような回答をしているのか詳細に説明されたい。

三 報道によると、「松江市で開かれる『竹島の日』記念式典に、亀岡偉民内閣府政務官を派遣する方針を決めた」とあるが、毎年開催されている「竹島の日」記念式典に、なぜ、国務大臣は出席しないのか、詳細に説明されたい。

四 「竹島の日」に対する安倍晋三内閣の認識等に対する政府の答弁書（内閣衆質一八五第六三号）の中で、「政府としては、お尋ねの『竹島の日』への対応も、諸般の情勢を踏まえて、適切に対応してまいりたい」とされている。日本における領土問題は北方領土と竹島だと承知し、二月七日は「北方領土の日」と決められている。同じく二月二十二日も「竹島の日」と制定すべきと考えるが、政府の見解如何。

右質問する。